

Ein unsichtbares Erbe - Zur Zukunft der Sammlung Industrielle Gestaltung

Die Kunsthochschule Berlin Weißensee und die Mart Stam Gesellschaft laden zur „5. Zukunftswerkstatt Weißensee“ am Donnerstag, dem 18. Oktober 2012, um 20 Uhr in die Aula der Hochschule ein. Im aktuellen Diskurs um eine zukünftige Präsenz und Kontextualisierung der Sammlung Industrielle Gestaltung geht die Veranstaltung der Frage nach, ob Produktdesign der DDR ausschließlich unter politischen Gesichtspunkten zu bewerten ist und welche Rolle die Kunsthochschule Berlin Weißensee als wesentliche Quelle der Sammlung spielen kann.

Es diskutieren:

- Prof. Dr. Hartmut Dorgerloh, Generaldirektor Stiftung Preußische Schlösser und Gärten Berlin-Brandenburg, Hochschulratsmitglied Kunsthochschule Berlin Weißensee
- Renate Flagmeier, Leitende Kuratorin Werkbundarchiv – Museum der Dinge
- Lutz Gelbert, Dipl. Formgestalter
- Prof. Dr. Walter Scheiffele, Designhistoriker und Stiftungsrat Stiftung Industrie- und Alltagskultur

Moderation:

- Leonie Baumann, Rektorin Kunsthochschule Berlin Weißensee

Eine Veranstaltung in Kooperation mit der Stiftung Industrie- und Alltagskultur und dem Werkbundarchiv – Museum der Dinge. Der Eintritt ist frei.

Zuvor um 19 Uhr werden am gleichen Ort die Mart Stam Preisträger 2012 bekannt gegeben.

A Hidden Heritage –
on the Future of the GDR Product Design Collection

The weißensee academy of art berlin and the Mart Stam Society invite you to the 5th Zukunftswerkstatt Weissensee on October 18, 2012, at 8 p.m. in the academy auditorium. As part of the ongoing discussion about the future presence and contextualization of the GDR Product Design Collection, the colloquy asks whether GDR product design is to be evaluated solely from political standpoints, and what role the weißensee academy of art berlin can play as significant source of the collection.

Discussants:

- Prof. Dr. Hartmut Dorgerloh, director general, Stiftung Preußische Schlösser und Gärten Berlin-Brandenburg; council member, weißensee academy of art berlin
- Renate Flagmeier, executive curator, Werkbundarchiv – Museum der Dinge
- Lutz Gelbert, graduate designer
- Prof. Dr. Walter Scheiffele, design historian and trustee, Stiftung Industrie- und Alltagskultur

Moderation:

- Leonie Baumann, president, weißensee academy of art berlin

An event in cooperation with Stiftung Industrie- und Alltagskultur and the Werkbundarchiv – Museum der Dinge. Admission is free.

The Mart Stam Preisträger 2012 will be announced at the same place before then at 7 p.m..

Link: <http://kh-berlin.de>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Objekte aus dem Werkbundarchiv –
Museum der Dinge